



Liebe Eltern!

Bald feiern Sie die Konfirmation Ihres Kindes. Ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg durchs und ins Leben! Sicher fragen Sie sich, was die Zukunft Ihrem Kind bringen wird; wie Sie es weiter unterstützen können, wo es immer mehr eigene Entscheidungen treffen und Verantwortung übernehmen will und muss.

Im Konfirmationsgottesdienst wird Ihrem Kind Gottes Segen zugesprochen. Ihr Kind wird sich einen Konfirmationspruch auswählen. Zusammen mit Ihrer Begleitung kann ihm das Mut und Halt geben, auch in schwierigen Lebenssituationen.

Vielerorts ist es eine gute Tradition, zur Konfirmation nicht nur auf die eigene Gemeinde, auf die eigene Familie zu schauen, sondern den Blick zu weiten und auf Menschen zu richten, die in Not sind. Damit soll zum Ausdruck kommen, dass keiner für sich allein lebt, dass Gemeinschaft, Solidarität und Verantwortung wichtige Grundpfeiler eines gelingenden Lebens sind.

Die GAW-Konfirmandengabe ist eine Spendenaktion, mit der jedes Jahr benachteiligte Kinder und Jugendliche unterstützt werden. Die diesjährige Aktion haben wir unter das Motto „Gott, reich mir deine Hand!“ gestellt. Wir unterstützen damit Kinder und Jugendliche in der Ukraine, die vom Krieg betroffen sind. In Brasilien – einem Land, das mit viel Sonne gesegnet ist – unterstützen wir evangelische Gemeinden dabei, Solaranlagen auf ihre Kirchen zu bringen.

Ausführliche Informationen zu den Projekten finden Sie im Flyer, den Sie und Ihr Kind von Ihrer Pfarrerin bzw. Ihrem Pfarrer bekommen oder auf unserer Internetseite www.gustav-adolf-werk.de/konfigabe.html

Wir bitten Ihr Kind um Mithilfe für diese Projekte. Vielleicht möchte Ihr Kind von seinen Geldgeschenken zur Konfirmation einen Teil spenden. Vielleicht wird es gemeinsam mit seiner Konfirmandengruppe eine Idee entwickeln, Spenden zu sammeln. Vielleicht bittet es seine Gäste um Mithilfe. Jede Spende eröffnet einem benachteiligten Kind oder Jugendlichen in der Ukraine eine Chance im Leben bzw. hilft sie dabei unser Klima zu schützen. Ihr Kind erfährt, wie sinnvoll und befriedigend es sein kann, Verantwortung für andere zu übernehmen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind Gottes reichen Segen. Möge ER Ihre Familie behüten und stärken.

Herzlichst

Ihr

Enno Haaks
Generalsekretär des GAW



Máté

Leon

